

[ÉVÉNEMENT]

LA ROSIÈRE FAIT SON CINÉMA POUR LES 50 ANS DU JUMELAGE

Du 25 au 27 août, rendez-vous pour les festivités de la Rosière ! Cette année, elles prennent les couleurs de l'Italie et du cinéma.

Festivités

Vendredi 25 août

CINÉTOILES

projection de *Tous en scène 2*

- en soirée | parc Saint-Exupéry

Samedi 26 août

JEUX EN BOIS

pour les petits et grands

- après-midi | parc Saint-Exupéry

Samedi 26 août

TRADITIONNEL BAL

- en soirée | parc Saint-Exupéry

Dimanche 27 août

CROSS DE LA ROSIÈRE

- matin | Île Fribaud

Dimanche 27 août

COURONNEMENT DE LA 116^e ROSIÈRE

- fin de matinée | parc Saint-Exupéry

ANIMATIONS AUTOUR DU 7^e ART

en partenariat avec le cinéma Jean Renoir

- à partir de 10h | parc Saint-Exupéry

Des espaces pour découvrir et pratiquer : doublages, cascades, jeux d'optiques, cinéma d'animation, montages, costumes, etc.

Et un véritable plateau de tournage. Les scènes ainsi réalisées seront présentées lors d'une avant-première au cinéma Jean Renoir le dimanche 27 août.

FEU D'ARTIFICE

- soirée | Île Fribaud

2 TEMPS FORTS POUR UN ANNIVERSAIRE



Christophe Borg, le Maire, au côté de Gian Paolo Baietti, Maire de Rovasenda, et entouré de Jeannine Buch et d'Ileana Vezzu, présidentes des associations de jumelage.

la statue de Notre-Dame, accompagnée par la fanfare et une « féerie » de cadeaux. En 1998, par ordonnance du conseil municipal, la fête patronale est avancée, les habitants désertant de plus en plus le village pour les vacances. Elle coïncide maintenant avec le dernier dimanche de mai, mois dédié à Notre-Dame. « Nous avons été accueillis très chaleureusement. Si la procession est un moment fort avec la messe et l'échange des cadeaux qui s'ensuit, la fête patronale est aussi un week-end convivial avec la participation de tous les habitants, de façon intergénérationnelle. Ils préparent, assurent l'organisation et les animations » confie Cécile Robin, adjointe au Maire, qui a fait le voyage à l'occasion de cet anniversaire.

À l'occasion des 50 ans du jumelage, la ville se mettra à l'heure italienne. Après le couronnement de la Rosière, vous pourrez, sur leur stand respectif, déguster le risotto cuisiné par des habitants de Rovasenda et retrouver l'association Amitié Pontcharra-Rovasenda qui présentera le livre retraçant ces années de jumelage édité à l'occasion de cet anniversaire symbolique.

Une fête patronale célébrée par les élus

En mai, des élus de Pontcharra ainsi que des membres de l'association Amitié Pontcharra Rovasenda, Élora Ihler, Rosière ont voyagé jusqu'à Rovasenda pour célébrer la fête patronale. Cette fête est née en référence à la sainte patronne de la ville : Notre-Dame de l'Assomption. À l'origine, les habitants la célébraient le 15 août conformément aux traditions. Ils se retrouvaient autour d'un repas, d'étals et de manèges, le point d'orgue de la journée étant alors la procession dans les rues du village de la

À noter



CINÉTOILES

25 août

Tous en scène 2

Buster Moon et sa troupe de bêtes de scène voient encore plus grand avec un spectacle complètement fou.

21h | Parc Saint-Exupéry (pas de repli)
04 76 97 11 65

CROSS DE LA ROSIÈRE

27 août

3 courses sont proposées dans le cadre du Grésivaudan Running Challenge, qui réunit les courses du Grésivaudan inscrites au calendrier du comité départemental d'athlétisme de l'Isère.

Inscription : le-gresivaudan.fr

Statues de l'amitié et de la paix

En face de la Mairie, une statue offerte par la municipalité de Rovasenda et réalisée par Ruben Bertoldo, représentant un Charrapontain et un Rovasendais tenant une même épée sera inaugurée lors des festivités de la Rosière, le dernier week-end d'août.

Au parc Saint-Exupéry, la statue des oiseaux, symbolisant la paix, retirée de la place Bayard pour des raisons de sécurité et de vétusté, sera réinstallée au parc Saint-Exupéry durant l'été après avoir bénéficié d'une rénovation.